



Hessischer Kanu-Verband

Bezirk Südhessen



TSV Pfungstadt Paddelabteilung

Rhine clean-up am 09.09.2023

Unter dem Motto: Müllsammelaktion am Rhein von der Quelle bis zur Mündung Eine Internationale Veranstaltung Wir waren dabei!

**Liebe Sportkameraden, Paddler und Freunde,
liebe Abteilungsleiter,**

Zum diesjährigen Rhine clean up konnten sich im Bezirk Südhessen alleine mit den Vereinen am Stockstadt-Erfelder Altrhein 51 Helferinnenn und Helfer zusammenfinden.

Unser besonderer Dank gilt den Teilnehmer aus unseren Vereinen DSW Wassersport, KC Darmstadt, Darmstädter TSG Kanuabteilung, dem Drachenbootverein Darmstadt/Groß-Gerau und der Paddelabteilung des TSV Pfungstadt.

Wie vereinbart trafen sich die Paddlerinnen und Paddler und Freunde gegen 9.00 Uhr am Parkplatz Kühkopf an der Stockstädter Brücke.

Nach einer kurzen Ansprache durch unseren Revierförster Herrn Baumgärtel und der anschließenden Materialausgabe (Sammelsäcke, Handschuhe und Sammelzangen) konnten die Gruppen zu ihren Sammelgebieten aufbrechen. Mein besonderer Dank geht auch an den Bauhof der Gemeinde Biebesheim, der uns auch dieses Jahr mit der Überlassung von Sammelzangen unterstützte.

Für den Einsatz des vereinseigenen Busses und den Abfallsammelanhänger und Bootstransportanhänger bedanken wir uns bei der Darmstädter TSG Kanuabteilung.

Die Mithilfe bei der Sammelaktion durch die Jugend der TSG Tennisabteilung mit 15 Jugendlichen gab der Sammelaktion einen besonderen Schwung.



Gegen 14.00 Uhr trafen wir uns zu einem kleinen Imbiss auf der Terrasse im Bootshaus des TSV Pfungstadt.

Hierbei geht unser besonderer Dank an die Familie Schönemann, die die Bewirtung übernahm. Die Kosten für die Speisen und ein Getränk übernahm wie jedes Jahr der Bezirk Südhessen.

Wir bedanken uns bei den vielen Helfern und der Unterstützung durch die Vereine.

Karl-Heinz Hess
-Vorsitzender Bezirk Südhessen-

suedhessen@kanu-hessen.de

Lauterborn Sonja
-Referentin für
Gewässerbau im
HKV-

gewaesserbau@kanu-hessen.de

